

Solari y el emplazamiento a Boric: "Estuve en muchos lugares y nunca me había pasado"

FÚTBOL. DT de Everton reconoció que no le había tocado vivir un hecho como el pintoresco llamado del dirigente evertoniano Cristián Castro al Presidente de la República, por la prohibición de público en el partido de hoy ante Palestino en Sausalito.

Luis Cabrera del Valle
 deportes@mercuriovalpo.cl

Esteban Solari suelta una rieta y reconoce que en toda su extensa carrera nunca había visto a un dirigente del fútbol hacerle un emplazamiento al Presidente de la República como el de Cristián Castro a Gabriel Boric.

El títomel corporativo de Everton instó al Primer Mandatario a explicarle qué debían hacer para jugar hoy con público en Sausalito ante Palestino, tras la decisión del jefe de la Defensa Nacional, contraalmirante Daniel Muñoz, de no autorizar la presencia de hinchas en el estadio.

"No, sinceramente no me había pasado, estuve en muchos lugares y nunca me había pasado", reconoce el entrenador oro y cielo respecto al pintoresco episodio.

Un poco más en serio, el argentino afirma que este caso es "especial", porque la ciudad vivió una gran tragedia y de alguna manera todas las instituciones, incluyendo al club oro y cielo, se han involucrado en la ayuda a quienes sufrieron con los incendios de febrero.

"El fútbol, que es un espectáculo, también puede reclamar la necesidad de volver a tratar de convocar y ayudar desde el lugar que nos toca. No lo veo mal el reclamo al Presidente, entiendo que es un hincha del

"No lo veo mal el reclamo al Presidente, entiendo que es un hincha del fútbol, creo que las formas fueron las correctas".

Esteban Solari
 DT de Everton

fútbol; por lo que sé, le gusta mucho el fútbol y no lo veo mal, creo que las formas fueron las correctas y no hay nada que lo impida. Desde ese lado, no me parece algo fuera de lugar, para nada", reflexiona el "Tano".

El DT revela que durante la semana tenían la esperanza de que se autorizara la venta de entradas para su duelo con los árabes y apunta que es difícil de entender la prohibición, considerando que en semanas previas se autorizaron otros eventos masivos.

Pese a esta situación, Solari afirma que sus jugadores no han perdido el foco y que hoy irán por los tres puntos ante el cuadro que dirige Pablo "Vitamina" Sánchez.

Álvaro Madrid, capitán de Everton, manifestó el jueves que daba la impresión que había un encono personal contra el club; sin embargo, esa teoría no es compartida por el técnico viña-



ESTEBAN SOLARI DICE QUE PESE A LA PROHIBICIÓN DE PÚBLICO EN SAUSALITO, SU EQUIPO ESTÁ ENFOCADO.

marino.

"Creo que a veces las cosas suceden porque hay otras prioridades y uno no puede entender la perspectiva de otras personas, pero no creo que sea algo personal contra el club. Si estoy de acuerdo con el planteamiento del presidente (Castro) y de Álvaro (Madrid) respecto a que queremos competir en las mismas condiciones de los demás, a partir de ahí el reclamo es válido, porque sabemos que se hicieron eventos hace poco en la región como El Derby, y sabemos también que el rival (Wanderers) va

18.00

horas de hoy, Everton recibe a Palestino en un partido atrasado de la primera fecha del campeonato.

a jugar con gente el día siguiente. Nosotros lo que pedimos es que nos den un pedazo del estadio para poder traer a una cantidad de hinchas que tampoco sea el estadio lleno, ocupar una tribuna, que no afectaría y nos ayudaría mucho para traer de a poco a la gente a la cancha y darles lo que necesitan, un espectáculo,

un poco de energía positiva, a partir de ahí creo que el reclamo es justo", señala.

Cerrando ese capítulo, el "Tano" indica que "queremos que el público esté acá, pero ya nos focalizamos y nuestra energía está puesta en el partido, sabemos que contra Ñublense pudimos rendir al máximo, queremos ser un equipo ganador y para eso hay que salir en todos los partidos a buscar el resultado, el equipo quiere dar un paso adelante con una tercera victoria consecutiva que nos llevaría a estar en las posiciones que quere-

Delegada recuerda Estado de Excepción

La delegada presidencial de Valparaíso, Sofía González, recordó que Viña aún está bajo Estado de Excepción Constitucional y que Carabineros necesita personal para resguardar las zonas afectadas por los incendios, cuando se le consultó por la decisión de no permitir público en el partido de hoy entre Everton y Palestino. "Quien ha tomado las decisiones respecto del desarrollo de eventos masivos es el jefe de la Defensa Nacional, almirante Muñoz, que luego de recibir informes de Carabineros y otras instituciones ha decidido que se puede jugar el encuentro, pero sin público, considerando la presión que genera en la redestinación de carabineros para el orden público y que deben ser movidos del trabajo que realizan en la Zona Cero. Llamo a la conciencia y a la solidaridad con todas las familias que nos necesitan desplegados", dijo.

mos, peleando arriba por el campeonato".

El entrenador auriazul repetirá hoy ante Palestino el equipo con que venció a los chillanejos: González; F. Campos, Asta-Burruaga, Oyarzún, Riquelme; Berríos, Madrid; Méndez, F. Martínez, B. Martínez; R. Contreras. C8